



Postergan inauguración de playa La Chimba tras hallazgo de osamentas

● El alcalde de Antofagasta, Sacha Razmilic, confirmó que la inauguración del proyecto de Playa La Chimba seguirá postergada tras el hallazgo de osamentas humanas en el lugar. Según explicó al programa Un Día Menos, la playa y el parque ya están terminados, mientras que el camino presenta un 90% de avance. Sin embargo, en el tramo restante se encontraron restos humanos, lo que obligó a que el Consejo de Monumentos Nacionales ordenara un levantamiento completo. “Estamos viendo la alternativa de hacer un bypass o bien embovedar eso y protegerlo. Como municipio tenemos que recibir esto, pero esta obra es del MOP”, señaló Razmilic. ☞